

Hiermit möchte Manjughosha Edition die Leser und Leserinnen dieses Buchs über eine aktuelle Initiative des Autors aus dem Jahr 2022 informieren:

Ein Bündnis für den Regenwald

In dieser bedrohlichen Zeit sind wir wohl alle sehr besorgt über den Zustand der Welt, der unser Leben auf sichtbare, aber auch unsichtbare Weise betrifft. Ich habe nach einem wirksamen Weg gesucht, um mit Freunden auf der ganzen Welt zusammen zu arbeiten, um auf die Klimakrise angemessen zu reagieren. Seit 1993 habe ich mich ehrenamtlich für Inochi, eine gemeinnützige Organisation in Berkeley, Kalifornien eingesetzt, die von Mayumi Oda gegründet wurde. Derzeit habe ich die Rolle des Vorsitzenden inne. Ich bitte euch, an einer neuen Initiative teilzunehmen, in der es darum geht, Bäume zu pflanzen, um den Regenwald des Amazonasgebiets wieder aufzuforsten. Einzelheiten zu diesem Projekt finden Sie auf **www.inochi-trees.org**.

Freunde in Brasilien haben nach einer transparent agierenden und renommierten Organisation gesucht, die in der Vergangenheit bereits erfolgreich mit der indigenen Bevölkerung zusammengearbeitet hat. Wir haben die Amazon Reforest Alliance (ARA) ausgewählt – nähere Informationen findet man auf **www.amazonreforestalliance.org**





ARA und Inochi sind eine Partnerschaft eingegangen, um das Inochi Amazon Regenwald Projekt durchzuführen.

Im März 2022 verbrachte ein Vertreter von ARA zusammen mit zwei brasilianischen Freunden eine Woche bei der indigenen Gemeinschaft, die Samen aussät und Jungpflanzen setzt. Sie besuchten auch deren Berater bei einem anderen Stamm. Fotos dieser Reise befinden sich auf unserer Webseite.

Ich bin überzeugt, dass dies ein realistisches und wertvolles Projekt ist. Bitte überlege, ob du dich uns anschließen magst, indem du das Projekt finanziell unterstützt, und auch, indem du andere ermutigst, mit uns zusammen zu arbeiten! Bitte spende über www.inochi-trees.org. Wir werden auf unserer Webseite über die Fortschritte berichten.

Viele einzelne Personen und Organisationen setzen sich für Energiesparmaßnahmen, und Wiederverwertung ein und arbeiten an anderen wichtigen Aktionen. Aber jede und jeder von uns muss mehr tun. Ein einzelnes Projekt kann die Veränderung, die gebraucht wird, nicht sicherstellen. Aber wenn wir einen guten Prototyp entwickeln, können andere ähnliche Projekte initiieren oder den Anstoß zu anderen Projekten mit ähnlichen Zielen geben. Sich persönlich zu verpflichten, sich für etwas einzusetzen, zusammen zu arbeiten und Netzwerke zu schaffen sind entscheidend, um die Krisen zu bewältigen, mit denen wir konfrontiert sind.

Ich freue mich darauf, mit euch zusammen zu arbeiten!

Herzlich

Kaz